

“Año de la consolidación del Mar de Grau”

**NOTA DE PRENSA N° 80 -2016-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.**

**Un Promedio de 60 Comunidades Tendrán Internet de Banda Ancha en el 2017**



*34 serán visitadas en estos días, y el servicio será gratuito.*

El Fondo de Inversión en Telecomunicaciones (FITEL) a través del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, realiza una campaña de sensibilización para la instalación

de esta red en las diferentes instituciones del estado, además, trata de hacer conocer a las personas de la instalación de la banda ancha para la conectividad integral y el desarrollo social de la Región Cajamarca.

Jorge Núñez Terrones, capacitador social del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, afirmó que están visitando a las instituciones que han sido focalizadas, **“En este proyecto se descifra en la instalación de internet a las entidades del estado y a los domicilios completamente gratis, nosotros le estamos orientando a cada comunidad considerada”**

Dijo que su orientación será sobre la forma cómo se va instalar el proyecto, quiénes lo van instalar, y quiénes serán los beneficiarios, mencionó que un promedio de 34 comunidades serán visitadas por su persona, en este grupo figuran 18 de Huarango.

Se trata de, Cruce el Molino, Cruce el Naranjo, El Porvenir, El Triunfo, Huadullo, Huarandoza, Huarango, La Laguna, La Lima, La Mushca, La Totorá, Motegrande la Capilla, Pangoya, Puerto Cirhuelo, Sábanas, Saucepampa, Vista Florida y Zapotal.

Mientras que por San Ignacio están consideradas, Alto Tambillo, Buenos Aires, Chamanal, Chinchiquilla, Francisco Bolognesi, La Jalquilla, Los Llanos, Mandinga, Marizagua, Nueva Esperanza,



*“Año de la consolidación del Mar de Grau”*

Peringos, Puerto San Antonio, San Antonio de la Balsa, Señor Cautivo, Unión Las Mercedes y Yandiluz.

El referido proyecto consta de tres etapas, la primera se refiere a la sensibilización e información de qué manera se va ejecutar, la segunda etapa se enseñará a la población cómo utilizar este servicio, la tercera etapa será cual es provecho que el usuario tendrá del proyecto.

**“El internet será gratuito para colegios, centros policiales y centros de salud, para los pobladores la instalación será gratuita a su domicilio, la mensualidad será muy cómoda y estará al alcance para cualquier poblador”** Manifestó, Núñez Torres.

Proyecto de internet, estará a cargo de la empresa Redes Andinas y se estima que esté concluido y entregado el 2017, en la actualidad se lanza como un piloto o experimento, de tener mayores beneficios se ampliará con otras localidades. A nivel de San Ignacio son un promedio de 60 quienes están consideradas.

**OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.**

**RR.PP- UGEL- SI**